



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 384
23 de Julio de 2019

Direcciones de Posgrados de la Universidad Central del Ecuador contarán con página web

La Dirección de Posgrados Profesionales de la Universidad Central del Ecuador realizó una reunión de trabajo con los representantes de esta oferta académica de cada facultad para socializar las líneas de trabajo, el proceso de evaluación institucional y los avances para la construcción de una página web.

Margarita Medina, directora, dijo que el objetivo es socializar las acciones previstas y retroalimentarse de las observaciones de cada facultad con el fin de obtener productos que posicionen la oferta académica de la Universidad. En el caso de la página web se comunicó que se trabaja en definir los campos con los que contará: descripción de la oferta, campo ocupacional, contenido, requisitos, programación y cuerpo docente.

Los participantes aportaron con observaciones generales en cuanto a la difusión, procesos de inscripción y planificación que permitan ofrecer al maestrante la facilidad de acceder a la oferta de posgrados de la Universidad Central. **AC**

